

Mayo 29

--- Prison en libertad a los  
jefes de Batallas --

Mayo 30

--- Muere D. Marcelino Re-  
noso; refiere de catas ayer, a la una de  
la tarde --- Su muerte me hizo mu-  
cho impresion --- porque aunque tiene  
sus observaciones en opinion, tiene muy  
buenas medidas y era padre de una fa-  
milia muy estimable, a la vez que  
mucho ---

Junio 6

--- Nació mi trigésimo  
segundo hijo --- En el decimoo uno de los  
años, habiendo hoy diez hombres y  
mujeres ---

Junio 8

--- Fui donde Tímidico Res.  
trepo (1) ya que llegó Rengifo, el cual  
me trato muy bien y me parecio agrado.

Vie ---

Junio 11

El Dr. Evaristo Baranik  
bautizo a mi hijo; se le puso por nombre  
Abel Elias Humberto --- Fueron padrinos  
mis hijos Carlos y Crusana.

Junio 14

--- Fui a la visita rene-  
mal de la Escuela de la Paz. Mis hijos con-  
tinuan siempre el mas alto grado en todo lo

(1) Hijo de D. Marcelino. Fue hombre notable  
y particularmente virtuoso, y progresista; muy  
experto en mineria y escribio un libro erudito so-  
bre las minas de Antioquia. Se trasladó a min-  
tre Bogota, donde fue por muchos años Presidente de  
la S. de S. Vicente. Fue Ministro del Fisco del D. Núñez

dios y los más grandes elogios del ca-  
beralicio (que era el Sr. Angel de Díaz).  
Así, ya había conseguido que no los  
hiciieran concursar a los estudiantes que  
comenzaran el lunes, tanto porque operas-  
rían mes y medio que entraran como  
porque no tenían uniforme ni yo con-  
sideraba que mandarles hacer. Pero el catedrático di-  
jo solemnemente que no podía concibir  
que no concursaran los dos mejor-  
es alumnos que tenían, y fué tanto lo  
que me instaron, conviniendo en que no  
fueran con uniforme, y supe que un  
vería en que asistirían, como lo harán (1)

(1) Faül se imagina los sucesos que  
experimentamos mi hermano Niceto y  
yo en aquellos estímenes. En los cuales  
de la Paz enseñaban los más hijos de

Junio 16

— — — Hui a los talleres --  
Parece la clase media; en ello estaban  
mis hijos y se divirtieron mucho. Cuanto les  
podría decir yo y se trae de una manera  
extraordinaria, digo que apague Botero: "es  
de niños es un libro abierto", y, en efecto,  
dijo que hay otros niños que al  
difícil se que hay otros niños que al

— — — se las familias más ricas de la ciudad, los  
que no nos perdonaban los puestor que  
seguíbamos en las calles. Ellos fueron  
en flanquantes uniformes y nos dieron un  
nuestros vestidos de lona viejunos, que nos  
hicieron lavar y nos dejaron ridículamente.  
Yo vestí en nuestros batines de mi herma-  
na Julia, que tenía los pies muy peque-  
ños, y me pareció que quedaron me mal-  
os, Corriendo los años, nos perdimos nos  
trataron bien. Casi todos los años, nos  
fueron muy útiles y nos hacían reir.

C. E. R.

mes y medio de crecido responde <sup>Tachon</sup> 2<sup>y</sup>  
cer la exactitud, claridad y seguridad con  
que responde este. Salí, como en ma-  
seral, encantado con mis hijos --

### Junio 17

--- Rengifo ha publicado  
una violenta protesta contra Frigillo.  
Aún no lo he visto, pero los que le  
vieron aseguran que es muy fuerte --

### Junio 18

--- Salí la protesta  
"El lo llama "mensaje" - de Rengifo : "  
un verdadero desafío al Gobierno General.  
Aún sabe en quién parará esto. Seguramente,  
el movimiento de la Costa es  
muy suyo, más de lo que pensábamos --

### Junio 19

--- Supo que habían

Muyello sacar al Dr. Ispina de la  
prisión, donde vive hace mucho tiempo,  
y darse lo caso por casual. Esto me llenó  
de complacencia, tanto porque eso alivio  
la suerte de su amado venerable maestro  
lo porque siendo él el prímo más aborrecido,  
eso da esperanzas de que aliviará  
la suerte de los demás.

### Junio 20

--- En el día hubo de  
bueno que ya Rengifo no cumpliera su  
palabra de dejar los presos en la cárcel hasta  
lo que se pudran, pues fue allá, solto,  
unos diez sin frío y maneras sordas  
viviendo en ello. De Felit María no  
hay esperanzas. ---

### Junio 21

--- Ayer y hoy han sido

Todos unos treinta y cinco pesos, entre ellos  
a los hijos de Federico (Ismael); para mi  
hijo Felit Mano no hay un átomo de  
esperanza - - -

Junio 25

----- Desperado al ver la si-  
tuación de tanto desgraciado que vive en  
la calle, me resolví a ir donde Rengifo,  
a hablarle en favor de todos ellos, sin más  
derechos que los que me concedía la hu-  
manidad, sin más derechos que los de mi  
honradez, que él debe conservar. A las diez y  
media se que comienzan las audiencias,  
hoy se que comienzan las audiencias,  
hoy se que comienzan las audiencias,  
pues no puede acercarme a él  
pues estás en mi reino que negrino grase  
en Lleras - - -  
volví donde Rengifo; hice un

dealo por lo primera vez de mi vida, durante una hora porque había mucha gente. Por fin logré entrar casi a los diez y hacer un medio anillo, conviniendo el no que Félix María saldría fuera del Estado, no me señalará el punto, pero se cluyó el Tulum; que daría salvoconducto a Pedro Cabello; que soltaría a Juan dueto a Pedro Cabello; que pasaría a José de Díos (estrado) y que pasaría a José de las Casas hacia el hospital de sangre. Como lo confirmé fuí muy contento y nos metimos en ningún problema y nos quedamos estupefactos esto ---

Junio 26

--- Fui a la cárcel --- Lo que ver a mi hijo y a tantos amigos que vi morir en los presos hasta las riñas. Comí en los presos hasta la noche.

uno y medio y luego me fui a la  
Sociedad de Gobierno a averiguar las noti-  
cias de los presos ; nadie puede hacer pruebas  
el General (Reugiro) no habrá come-  
nizado nada sobre los amigos hechos  
ayer ; me fui donde él y se habrá ido  
a batir ---

Domingo 2 de

--- Me fui donde Reugiro  
a averiar de averiguar las muy buenas de an-  
ticipar ; me senté en la sala a esperar y des-  
pues de un rato salió de su pieza , con  
yo y otros -- Al parar junto a mí  
me saluda , me dio la mano y salió . Lloró  
lo largo rato en varias pueras en el  
medio y luego subió y paró mucha  
a mí me dijo que despacharíamos , que  
dijo mucho que hacer . Le hable de

la voz de Faustino y Félix Marí  
que habían arreglado sin permisos y  
me dijo que el miserable iba a  
echar afuera muchos más y que eu  
también arreglaríamos; en fin, nadie  
hicimos. Yo salí profundamente desgus-  
tado y le puse una bleda a Félix M.<sup>a</sup>  
avisándole lo sucedido y convenciéndolo  
poco más o menos con esta idea: si me  
volvía en esta situación; volvería dentro  
de Rengifo o que no se asomaría más  
antes de lo cual, se retiraría los diez  
años - - -

Junio 28

- - - - - La telegrama de ayer  
se Miguel Antonio Restrepo, fechado en  
Manizales y publicado en la "Prensa"

"Dra", periódico rojo, anuncia que el  
25 se embarcaron en Iquitos en dirección  
a la Costa dos batallones, uno de ellos  
el Bichinchá, mandado por el General  
Carlos Barriga, el cual tomó parte en  
favor de los godos en lo pasado revolucion.  
Además también que Trujillo, siendo a los  
independientes y a los conservadores se prepara  
para invadir el Tolima. Lo que no  
se puede creer es que los rojos pongan mu-  
chos telegramas como este en su periódico. --

Julio 1º

--- Hoy publicaron en han-  
do prohibido, bajo penas severas; haber de  
avisos políticos y prohibiendo la reu-  
nión de más de seis personas ---

Julio 2

---- Seguir la pág.